



未来の君も

きっとここで

笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2022.6.16
No.12

ゴルフ学習【2年生】 地域資源を活用した小瀬高独自の取組です！

6月6、8、10日の三日間、ロックヒルゴルフクラブにてゴルフ学習に取り組みました。

まずは、支配人の岸さんから、「ゴルフとは」をテーマとして、「エチケットとマナーを大切にすること」「審判がないスポーツであること」「コースを大切にすること」等についてお話をいただきました。

次に、練習用のグリーンや室内練習場で、レスンプロの方からパターやショットについて一つ一つ丁寧に教えていただきました。最初は緊張していた生徒ですが、慣れてくるにつれて少しずつナイスショットが増えてきました。

ゴルフ学習の最終日には、実際にコースに出てアプローチショットやバンカーショットの練習を行いました。広々としたコースでの活動は気分爽快で、とても素敵な表情をたくさん見ることができました。

地域の教育資源を活用したゴルフ学習は、小瀬高校ならではの取組です。今後も、地域の皆さんと協力して、「地域と共に歩む教育活動」に取り組んでいきます。



小瀬健児ここにあり！

6月1日(水)、珂北高等学校野球大会に出場した野球部は、初戦で大子清流高校と対戦しました。打線がつながり、見事15-5(5回コールド)で勝利しました。夏の県大会に向けて、たいへん貴重な経験となりました。



No Challenge No Future